

Eintracht Wihl erhält Spenden



Von **Nina Witwicki**

Do, 20. Dezember 2018

Görwihl

GÖRWIHL (niwi). Der Gemeinderat Görwihl würdigte das Engagement des Vereins Eintracht Wihl in mehrfacher Weise. In einem Schreiben bat der Verein um Zuschüsse für den Umbau des Sportheims in Oberwihl und für den Bau eines Kunstrasenplatzes. Der Rat empfahl der Sparkasse Hochrhein, eine Spende an den Verein in Höhe von 10 000 Euro zu erteilen und beschloss zudem, selbst eine Spende in Höhe von 10 000 Euro an die Eintracht. Der Rat stellt einen Antrag auf Förderung des Kunstrasens beim Kultusministerium.

Ressort: **Görwihl**

Veröffentlicht in der gedruckten Ausgabe der BZ vom Do, 20. Dezember 2018:

» Zeitungsartikel im Zeitungslayout: **PDF-Version herunterladen**

Kommentare

Bitte registrieren Sie sich einmalig bei "Meine BZ", um Artikel auf BZ-Online kommentieren zu können. Beachten Sie bitte **unsere Diskussionsregeln, die Netiquette**.

Jetzt registrieren

Sie haben bereits einen "Meine BZ"-Zugang?

Jetzt anmelden
